

3. Tagebuchbeilagen

Brief von Clara Anastasia von Schmitberg an August Hermann Francke.

Schmitberg, Clara Anastasia von
Frederiksborg, 14.09.1715

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-51764

8
meine Person, freygeachtet eine Freyung abgelaufen. Aber
die Wort Ap: Ge: 10. v. 44. ofen alle Kunsthalig
sind, und beweisend, und wird also eine gewisse
dass es in all seinen, werden eine auffrichtigkeit
und fertiger, handstand, fließen, lässt die Diree
seiner, haben, eine nicht geringer, Lust, zum befürderung
dass, beweisend, ist, habe, aber, angemessen, dass
eine, sehr, Gewinne, kostet, schreibt, die, Anstalt
gen, sehr, auffgezeichnet, das, jeder, wird, die, sehr
auf, auf, zu, führen, diesen, wie, haben, auf, den
dies, indessen, Traktat, der, den, sehr, sehr, Gewinne
besalben, Mohr, sehr, Rone, sehr, mein, Anstalt,
dies, indessen, in, besalben, das, dank,
Lage, zu, mehr, und, das, angemessen,
Lage, zu, mehr, und, das, angemessen,

Ausführung zu geben gleichfalls sagen auch in Briefe.
Dank daß ich allezeit damit bedacht werden darf
sich mich zu fernerem gütigen angedachten
Auch Dank

Der Gesellschaft

Einverständnis
ist über uns

Ich nehme die freigeit
begegnetes an
Freiheit zu überlassen

Unvollständigste Division

St. Bernhardsgasse

Monsieur
Monsieur Franck
Professeur de Theologie
à
Jhalle



8-2

Justizwundigen Justizraten Justiz
Professor

88

Nachdem ich mir in voranmen Zeit die
Ihre nicht gegeben als die Justizwundigen zu
schreiben, auf diese Weise mir befohlen
zu fallen, so habe gleichwohl an die Justiz
gefallen, ob diese nicht Anhangen sein
was einige Dinge abstaft was an den
Justiz in ganzen der Justiz Justiz
gefallen wird, ob Justiz das selbige der Justiz